

PlantaDoce.

Público

Cataluña invierte 76,9 millones de euros en el nuevo Hospital Parc Taulí

Las inversiones en el centro hospitalario supondrán una ampliación y mejora de las infraestructuras, así como permitirán una mejora en la accesibilidad de los ciudadanos a la atención primaria.

PlantaDoce
31 mar 2023 - 15:50



Cataluña apuesta fuerte por el Taulí. El Departamento de Salut invierte 76,9 millones de euros en el proyecto de ampliación del nuevo Hospital Parc Taulí. La reforma supondrá una mejora de la infraestructura del centro hospitalario, de la asistencia primaria y del equipamiento del hospital.

Entre las inversiones que se realizarán en 2023 destaca el desembolso de 47,3 millones de euros, 45 millones de los cuales son financiados por parte del Servei Català de la Salut y el resto, 2,3 millones de euros, forman parte del Ayuntamiento de Sabadell.

En este bloque se prevé la ampliación y reforma de la unidad de cuidados intensivos (UCI), ubicada en la primera planta del edificio frontal. A esto se suma la construcción de seis quirófanos nuevos que serán colocados en la segunda planta del mismo edificio. El proceso de ejecución de ambas áreas tiene prevista su finalización a

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/publico/cataluna-invierte-769-millones-de-euros-en-el-nuevo-hospital-parc-tauli>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

finales de 2023. En ese momento, el recinto pasará de disponer de ocho quirófanos a catorce.

Cataluña invirtió 29,6 millones de euros para la puesta en marcha del edificio Ripoll en 2022

En el marco de estas inversiones se destaca también la puesta en marcha a lo largo de 2023 de las nuevas consultas externas del edificio de pediatría en el edificio Santa Fe, unido a un gabinete de endoscopias y un área de observación del servicio de urgencias, así como una treintena de camas.

Las reformas en las infraestructuras y el equipamiento del hospital catalán permitirán un incremento del 20% de la actividad quirúrgica y un aumento del 37% sobre las pruebas diagnósticas de los pacientes. Asimismo, la nueva infraestructura permitirá reducir en hasta un 8% las listas de espera para las consultas externas.

El consejero de Salut, Manel Balcells, destaca que “la inversión es una apuesta muy importante para mejorar la capacidad resolutiva del Hospital Parc Taulí, con unos profesionales de primer nivel y un área de referencia de 450 mil personas, el hospital necesita mayor dimensión”.

Las reformas del recinto hospitalario buscan dar respuesta al crecimiento de la población

Las mejoras en el recinto se iniciaron en 2022 con la inversión de 29,6 millones de euros destinados a la puesta en marcha del nuevo edificio Ripoll. La construcción de este espacio, que fue proyectado durante la pandemia, ha permitido crear 96 camas, repartidas en tres plantas. De estas, 32 camas pertenecen a la hospitalización pediátrica, ubicada en la tercera planta, otras 32 camas en hospitalización quirúrgica de la segunda planta, mientras que otras 32 camas están destinadas a pacientes semicríticos.

La ampliación de este recinto, unido a la inauguración en 2022 del edificio de atención primaria Can Llong, tienen como objetivo dar respuesta al crecimiento de la población y mejorar la atención a los pacientes.

PlantaDoce.

Balcells añade que “la solución a la presión asistencial no reside únicamente en el incremento de la actividad hospitalaria, sino que también consiste en reforzar la atención primaria e intermedia”.